

## MEIN AUSTAUSCHJAHR IN KANADA – VON SIMONA SCHUMACHER

Bereits die Hälfte meines Austauschjahres in Kanada ist vorbei. Die Zeit vergeht wie im Fluge, denn es gefällt mir sehr hier. Ich bin unglaublich froh, diese Entscheidung getroffen zu haben. Ich fühle mich sehr wohl in meiner Gastfamilie und sie geben sich Mühe, mir möglichst viel des Landes zu zeigen.



So hatte ich das Glück, die Niagara-Fälle, den Algonquin-Park, Alberta, die Rocky Mountains und vieles mehr mit meiner Gastfamilie zusammen zu erkunden. Die Landschaften sind beeindruckend und vielseitig, am besten hat mir bisher das Hundeschlittenfahren in Alberta gefallen. Aufregend war für mich die Weihnachtszeit – zum einen war es interessant, einen neuen Brauch, zum anderen die ganze Verwandtschaft meiner Gastfamilie kennenzulernen. Durch den Kontakt zu neuen Freunden, sei es in der Schule oder in der Bekanntschaft meiner Gastfamilie, konnte ich mein Englisch schon sehr verbessern. Apropos Schule, da im Winter die Temperaturen auf bis zu  $-20^{\circ}\text{C}$  oder tiefer fallen und wir im Moment ziemlich viel Schnee haben, war die Schule gestern sogar geschlossen.

*Simona Schumacher hat ihren Bericht am 31. Januar verfasst.*

## BEREITS 6 MONATE IN DEN USA! – VON NADJA JUNG

Die Zeit rennt viel zu schnell für meinen Geschmack. Ich durfte wunderbare Menschen kennenlernen, die mich mit offenen Armen empfangen haben. Louisiana ist für mich insgesamt ein zweites Zuhause geworden, wofür ich unglaublich dankbar bin. Eine zweite Familie, beste Freunde, Fussball, Track und auch das Reisen durch die gesamte USA, all das ist während der ersten 6 Monaten nicht zu kurz gekommen. Einfach die perfekte amerikanische Erfahrung!

*Nadja Jung, 31.1.2019*

